



## 山梨県消防防災ヘリコプター 新「あかふじ」就航



山梨県消防防災ヘリコプター「あかふじ」の新型機の就航式が7月24日、県消防防災航空隊の格納庫で開かれました。新型機は、シコルスキーエアクラフトS-76Dで旧型機と同型となり、最新の装備品を搭載しています。これからも「あかふじ」として、多種多様な災害現場の上空から地域住民の安全・安心を守ります。



## ミキサー車による消防用水の確保

- ① 東山梨地区広域防災の相互協力に関する協定（一般社団法人塩山建設業協会）
  - ② 6消防機関（東山梨、笛吹市、甲府地区、峡南、峡北、南アルプス市）と山梨生コンクリート共同組合及び峡南生コンクリート共同組合との応援協定
- ①及び②により、火災が発生したり、発生する恐れがある場合に、消防機関からの消防用水の供給要請に対して、大型ミキサー車等が指定された場所に出場し消防用水の供給を行って来ます。



## 県消防団員操法大会 準優勝



【山梨市消防団岩手分団】

8月5日に山梨県消防学校で行われた山梨県消防団員操法大会、小型ポンプ操法の部に山梨市消防団岩手分団が出場し見事準優勝となりました。5月9日から訓練を始め、計37回に及び訓練を重ねた成果が実を結びました。山梨市消防団及び岩手分団の皆さま長期にわたる訓練お疲れ様でした。

\*皆さまからの広報に対するご意見、ご感想等をお待ちしています。